

Culminó maniobra conjunta entre Irán, Rusia y China en océano Índico



Teherán, 30 dic (RHC) Irán, China y Rusia finalizaron la maniobra conjunta en el "triángulo dorado" del océano Índico luego de tres días de operaciones.

Esta zona es de suma importancia estratégica, los tres vértices del triángulo son los estrechos de Bab el-Mandeb, Malaca y Ormuz, precisa Telesur.

Las operaciones y tareas previstas consistieron en simulacros de prácticas de disparos a buques de guerra enemigos, ejercicios de rescate de barcos asaltados por piratas y maniobras preparatorias ante incidentes como incendios.

Las partes han anunciado que los objetivos principales de esa maniobra era reforzar la seguridad del comercio y enfrentar el terrorismo marítimo.

El país persa empleó cinco naves de fabricación nacional como los destructores Sahand y ASIborz, las fragatas lanzamisiles Neyze y Konarak y la nave Tonb.

La parte rusa envió tres naves: la fragata lanzamisiles Yaroslav Mudry, el buque cisterna Yelnya y el remolcador Victor Koneski. Los chinos presentaron el destructor de misiles guiados clase 52D, denominado Xining, uno de los buques de combate más potentes de su Fuerza Naval.

La iniciativa fue propuesta en septiembre pasado por el presidente iraní, Hasan Rohani, en el 74 período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU) en Nueva York, como un plan denominado “Esfuerzo por la Paz en Ormuz” (HOPE, por sus siglas en inglés), que, según el canciller iraní, Mohamad Yavad Zarif es una garantía para la paz y la seguridad del Golfo Pérsico.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210837-culmino-maniobra-conjunta-entre-iran-rusia-y-china-en-oceano-indico>



Radio Habana Cuba